





# **Comment mener une action efficace contre les réformes actuellement mises en place dans l'enseignement primaire?**

**Nous avons eu une idée, et nous venons la partager ici avec vous... Bien entendu, ce mouvement sera d'autant plus entendu par nos dirigeants qu'il sera massivement suivi...**

Partant du principe que la mobilisation des parents serait celle qui, de par son effet de masse potentiel, serait la plus en mesure de faire reculer les réformes actuelles, et observant sur le terrain que les familles se mobilisent lorsqu'elles se sentent directement concernées, permettons aux parents de défendre l'ECOLE PUBLIQUE (dans son ensemble) mais à travers celle de leur enfant.

**EN FAISANT CIRCULER SUR CHAQUE ECOLE UNE PETITION « PERSONNALISEE », DEMANDANT LE MAINTIEN DE L'ENSEMBLE DES POSTES QUI LA CONCERNENT DIRECTEMENT ( nombre de classes ordinaires, CLAD, RASED, etc...)**

Certains pourraient regretter, en se focalisant de la sorte sur les suppressions de postes et sur les RASED, qu'on ne tente pas, au delà, de fédérer les familles sur l'ensemble des problématiques soulevées par les réformes en cours.

**RIEN N'EMPECHE DE PROPOSER SIMULTANEMENT UNE AUTRE PETITION !**

Deux maquettes vous sont proposées, à adapter au sein de votre équipe.

Plusieurs écoles de Montpellier semblent engagées dans ce processus. Nous imaginons remettre tous ensemble les pétitions signées à notre IEN, avec copie au recteur et au ministère le 29 janvier.

**Plus nombreuses seront les pétitions, plus nous aurons de voix!**

**L'info est donc à relayer! Y compris au delà de l'Hérault.**

**Contactez vos collègues, mais aussi vos amis non-enseignants en leur demandant de contacter leur école pour y signer « la pétition »!**